



Superficie	<b>320 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L0104LC</b>
Prix	<b>12 300 €</b>

# Le Tignet

## Maison à louer (06530)

Edifiée dans un parc paysager de 5 000 m<sup>2</sup>, cette magnifique propriété ayant appartenu au célèbre écrivain Henri Troyat comprend une maison principale de 250 m<sup>2</sup> et 2 dépendances de 50 m<sup>2</sup> chacune. Le mas en pierre récemment rénové se compose de la façon suivante: Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, triple salon ouvert avec cheminée, salle à manger, bibliothèque et cuisine américaine ouverte sur l'extérieur. Une buanderie, une salle de bain et une cave à vin climatisée. Au premier étage, une suite parentale avec balcon et vue sur le jardin, deux autres chambres en suite, dont une avec terrasse ...

*Set in 5,000 m<sup>2</sup> of landscaped gardens, this magnificent property, which once belonged to the famous writer Henri Troyat, comprises a main house of 250 m<sup>2</sup> and 2 guest houses of 50 m<sup>2</sup> each. The recently renovated stone farmhouse is composed as follows: Ground floor: entrance hall, triple open-plan living room, dining room, library and open-plan kitchen. A laundry room, a bathroom and an air-conditioned wine cellar. On the first floor, a master suite with balcony overlooking the garden, two other en suite bedrooms, one of which has a terrace overlooking the village of Spéracède, a shower room, a ...*

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

